

Unsere Kampfkraft stärken und sicher vorwärtsschreiten zum Wohl des ganzen Volkes

*Aus dem Interview des „Neuen Deutschland“ zum Beginn der Parteiwahlen 1973/74.
1. November 1973*

Frage

Genosse Erich Honecker, worin besteht die besondere Bedeutung dieser Parteiwahlen?

Antwort

Mit den heute beginnenden Parteiwahlen beschreiten wir eine bedeutsame Wegstrecke der weiteren Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages. Entsprechend der vom Zentralkomitee beschlossenen Wahldirektive, stehen sie ganz im Zeichen der allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik, der Festigung des Bruderbundes mit der Sowjetunion und der von ihr geführten Gemeinschaft sozialistischer Staaten. Wir leisten unseren Beitrag, um die vom XXIV. Parteitag der KPdSU ausgehende Friedensoffensive erfolgreich fortzuführen und im Sinne der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED unsere internationalistische Pflicht zu erfüllen.

Das Jahr 1973 war ein entscheidender und, das kann man schon heute sagen, ein erfolgreicher Zeitabschnitt zugleich. Großes wurde durch die Initiative und Schöpferkraft der Arbeiterklasse und aller Werktätigen vollbracht. Unsere Partei, deren Politik auf das Wohl des Menschen, auf das Glück des Volkes gerichtet ist, besitzt das uneingeschränkte Vertrauen und die volle Unterstützung des ganzen Volkes.

Von der Position des Erreichten aus läßt sich deutlicher auch die Wegstrecke ins Auge fassen, die noch vor uns liegt. Vieles haben wir bereits geschafft; große Aufgaben sind noch zu lösen. Jeder weiß selbst sehr gut: Die Erfolge unserer Arbeit verändern die Bedingungen der ideologischen und politischen Tätigkeit und bringen neue Anforderungen an die Leitungen und an jeden Genossen hervor. Dabei stützen wir uns auf ein bewährtes Kollektiv von Mitgliedern und Funktionären unserer Partei, das von der tiefen